



Prosecco. Nachdem uns die beiden Hauskatzen, Lilli und Jomelia, begrüßt hatten, stellte sich der junge Neuankommling vor. Noch ohne Namen (wir nannten ihn Casanova), eroberte dieser charmante Kater sofort die Herzen aller Teilnehmer.

Die Zeit verging wie im Flug, man roch schon die feinen Düfte der einfachen, traditionellen Küche und der exzellenten italienischen, mit viel Liebe zubereiteten Speisen. Ehe wir uns versahen, war unser Tisch zum Abendessen bereit.

Italienische Gastfreundschaft

In diesem Jahr konnten wir an herrlich warmen Abenden auf der Terrasse der Casale di Buccole essen und den Ausblick auf die atemberaubenden Lichter der umliegenden Orte und Städte genießen. Hier hatten wir für drei Tage und Nächte gehucht. Jeder Teilnehmer konnte auf eigene Faust die umliegenden Städte Perugia, Assisi, Todi, Spoleto und Orvieto erkunden. Oder einfach nur drei Tage entspannt am Pool liegen ...

Am zweiten Nachmittag besuchten wir das uns bereits bekannte junge, aufstrebende Weingut mit Ölmühle. Die kurze Strecke über die staubige Schotterpiste konnte nur mit geschlossenen Fenstern gefahren werden. Die Gastfreundschaft der Inhaber war überwältigend. Uns wurden Bruschettas mit verschiedenen Aufstrichen, Schinken und Salami mit Rotwein im Übermaß kredenzt. Auch dieses Jahr erneuerten wir unseren Bestand an Rotwein, Olivenöl und frisch gemahlenem Safran.

Nach drei Tagen verließen wir wieder das Paradies und alle Teilnehmer führten zurück Richtung Heimat mit dem Vorsatz, irgendwann gerne wieder zurückzukommen. Vielleicht nicht gleich im nächsten Jahr, obwohl: Einmal im Jahr braucht die Seele Bella Italia!

„Einmal im Jahr

braucht die Seele *Bella Italia*“



1 Abschied vom Weingut und der Ölmühle 2 Abendessen in der Casa di Buccole 3 Signora Scalis präsentiert einen Trüffel aus der Küche der Casa di Buccole

Eine Marke der Daimler AG



Mehr Vorbild denn je. Der S 400 HYBRID.

Die neue Generation der S-Klasse. Mit dem geringsten CO₂-Ausstoß in ihrem Segment und dem weltweit ersten Hybridantrieb mit Lithium-Ionen-Batterie in einem Serienfahrzeug. Ikone der Fortbewegung. Kraftstoffverbrauch innerorts/außerorts/kombiniert: 10,7-11,0/6,3-6,6/7,9-8,2 l/100 km; CO₂-Emission kombiniert: 186-191 g/km.* www.mercedes-benz.de/s-klasse



*Die Angaben beziehen sich nicht auf ein einzelnes Fahrzeug und sind nicht Bestandteil des Angebots, sondern dienen allein Vergleichszwecken zwischen den verschiedenen Fahrzeugtypen.

Mercedes-Benz